

Call for Submissions- Featuring the Research and Work of Library Colleagues from Marginalized Groups

To highlight and celebrate the outstanding work and contributions of library colleagues from marginalized groups, and to promote this work within CARL institutions we would like to invite submissions of research, events, programming and other initiatives developed by members of CARL libraries who are from marginalized groups.

Research or work highlighted could be in any field, and does not need to focus on equity, diversity, inclusion, or other related areas. This will be a repeating feature organized and developed by the CARL EDI Working Group and highlighted on CARL's website and social media platforms.

Peer or self nominations are encouraged on an ongoing basis. Please submit your initiative using our online form. If your initiative is selected, we will notify you via email and may contact you for further details.

Your name

Your email address

Who are you nominating?

Myself

A peer

Name of Peer

Please confirm that the person you are nominating is aware of this nomination and that you have received consent

I confirm

Pronouns of nominee

Job title of nominee

CARL library of nominee

Brief bio of nominee (200 words maximum)

URL to professional website, profile or cv of nominee

A brief overview of a professional achievement that you would like to highlight (e.g. notable project, research, recent publication(s), etc.) (200 words maximum)

URL for professional achievement described in question above

Photo or image for use on website and social media (Optional) [Note that the photo can be of the nominee, the work, or something that represents the work]

Other details you would like to provide

Appel à soumissions- Mettant en vedette la recherche et le travail des collègues de bibliothèque de groupes marginalisés

Pour souligner et célébrer le travail exceptionnel et les contributions des collègues de bibliothèque de groupes marginalisés, et pour promouvoir ce travail au sein des institutions de l'ABRC, nous aimerions inviter les soumissions de recherches, d'événements, de programmes et d'autres initiatives développées par les membres des bibliothèques de l'ABRC de groupes marginalisés.

La recherche ou le travail présenté peut être dans n'importe quel domaine et n'a pas besoin de se concentrer sur l'équité, la diversité, l'inclusion ou d'autres domaines connexes. Il s'agira d'une fonctionnalité récurrente organisée et développée par le Groupe de travail sur l'EDI de l'ABRC et présentée sur le site Web et les plateformes de médias sociaux de l'ABRC.

Les nominations par les pairs ou par soi-même sont encouragées sur une base continue. Veuillez soumettre votre initiative en utilisant notre formulaire en ligne. Si votre initiative est sélectionnée, nous vous en informerons par courriel et pourrons vous contacter pour plus de détails.

Votre nom

Votre adresse courriel

Qui nommez-vous ?

Moi-même

Quelqu'un d'autre

Nom de la personne que vous nommez

Veillez confirmer que la personne que vous nommez est au courant de cette nomination et que vous avez reçu son consentement

Je confirme

Pronoms du candidat

Titre du poste du candidat

Bibliothèque de l'ABRC du candidat

Brève biographie du candidat (200 mots maximum)

URL du site Web professionnel, profil ou CV du candidat

Un bref aperçu d'une réalisation professionnelle que vous aimeriez souligner (par exemple, projet notable, recherche, publication(s) récente(s), etc.) (200 mots maximum)

URL de la réussite professionnelle décrite dans la question ci-dessus

Veillez télécharger une photo ou une image à utiliser sur le site Web et les médias sociaux [Notez que la photo peut être celle du candidat, de la réussite ou de quelque chose qui représente la réussite]

Autres détails que vous aimeriez fournir